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∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞ 

午前10時33分 開会 

∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞ 

 

議長（伊奈利信） それでは、引き続きまして、ただいまから令和３年第１回

中部知多衛生組合議員連絡会議を開会いたします。「令和３年度中部知多衛

生組合し尿処理施設の概況」についてを議題とします。事務局より説明をお

願いします。場長。 

 

場長（増田喜政） ただいま議題となりました「令和３年度中部知多衛生組合

し尿処理施設の概況」につきまして、ご説明申し上げます。資料の「令和３

年度中部知多衛生組合し尿処理施設の概要について」をご覧ください。「１

概況」についてですが、中部知多衛生組合では、平成27年度に策定した「し

尿処理施設整備方針検討業務報告書」を基に下水道放流方式へと改修するた

め、現在、令和３年度末の供用開始に向け工事を進めております。令和３年

度は、循環型社会形成推進交付金を活用し、「し尿処理施設（汚泥再生処理

センター）整備工事」及び「施設整備工事施工監理業務委託」を前年に引き

続き実施しています。また、単独事業として「既設放流管渠撤去等工事事前

調査業務委託」、「４ｔダンプトラック購入」及び「長期施設包括運転管理

発注支援業務委託」を実施いたします。「２ 令和３年度の事業内容」でござ

います。（１）し尿処理施設（汚泥再生処理センター）整備工事につきまし

ては、組合のし尿処理施設を、現在の河川放流方式から下水道放流方式とす

る施設改修整備を前年に引き続き実施しています。次の表は、「整備工事概

要」を整理したもので、処理能力は整備前の１日当たり、し尿150㎘、浄化槽

汚泥70㎘、計220㎘から整備後で、し尿13㎘、浄化槽汚泥138㎘、計151㎘にい

たします。処理方式は、整備前の標準脱窒素処理方式による生物処理から前

処理、前脱水方式とし、放流先は河川放流から下水道放流とします。脱水汚

泥は、焼却処理から助燃剤として資源化し、知多南部広域環境センターへ搬

出します。請負者は、水ingエンジニアリング株式会社中部支店、契約金額は

税込み20億２百万円、契約期間は令和２年６月24日から令和４年２月28日ま

ででございます。この整備工事につきましては、米印にありますように、着

手前に愛知県へ施設変更届出書の提出にあたり、生活環境影響調査結果を記

載した書類を縦覧し、利害関係を有する地域住民等に生活環境保全上の見地

からの意見書を提出する機会を付与する必要があるとの指導があました。こ

のため、縦覧手続き等を行い着工が遅れ、工期延長の可能性がございます。

また、今後の工事において、昭和61年２月の施設稼働以来常時運用している

状態未確認の水槽の状況によっては、さらに工期に影響がでる可能性がござ

います。４月末現在の工事の進捗率は33.4%であります。（２）施設整備工事
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施工監理業務委託につきましては、前段の（１）し尿処理施設（汚泥再生処

理センター）整備工事において、整備工事が適切に行われるよう、し尿処理

施設の知識を有する業者に前年度に引続き施工監理を委託するものございま

す。請負者は、中日本建設コンサルタント株式会社、契約金額は税込み２千

79万円、契約期間は令和２年５月29日から令和４年２月28日まででございま

す。（３）既設放流管渠等工事事前調査業務委託は、施設整備改修後に不要

となる既設放流管渠を撤去するため、放流管内のカメラ調査を行い施工方法、

撤去計画を検討するものを単独事業として実施いたします。施工個所は、資

料３ページ、資料１の太線部分、石川沿いに敷設しました3千76メートルにな

ります。業者選定につきましては、令和３年４月15日に指名競争入札を行い、

同月22日に契約を締結しました。請負者は、中日本建設コンサルタント株式

会社、契約金額は税込み１千177万円、契約期間は、令和３年４月22日から令

和４年３月15日まででございます。次に(４)４tダンプトラック購入につきま

しては、施設整備改修後に脱水汚泥を知多南部広域環境センターへ搬出する

ため、天蓋付き４tダンプトラックの購入を単独事業として実施いたします。

車両の参考図は、資料４ページ、資料２になります。業者選定につきまして

は、令和３年４月15日に指名競争入札を行い、同月22日に契約を締結しまし

た。請負者は、半田市の株式会社サワダ自動車、契約金額は税込み789万３千

600円、契約期間は、令和３年４月22日から令和４年３月31日まででございま

す。次に(５)長期包括運転管理発注支援業務委託につきましては、施設整備

改修後の施設運転管理等業務を令和４年度から長期包括民間委託として発注

するため、専門的な技術に基づいた発注仕様書等の作成を行うものを単独事

業として実施いたします。業者選定につきましては、令和３年４月15日に指

名競争入札を行い、同月22日に契約を締結しました。請負者は、中日本建設

コンサルタント株式会社、契約金額は税込み253万円、契約期間は、令和３年

４月22日から令和４年３月15日まででございます。最後に、「３ 今後のスケ

ジュール」につきましては、表の２段目から４段目の既設放流管の撤去等に

ついては、令和３年度に撤去方法等を検討し、令和４年度に実施設計を行い、

令和５年度から撤去工事を実施する予定でございます。表の５段目、６段目

のし尿処理施設長期包括運転管理等業務委託については、令和３年度に実施

する長期包括運転管理発注支援業務委託で作成した発注仕様書をもとに令和

４年度から複数年で実施する予定でございます。以上、説明とさせていただ

きます。 

 

議長（伊奈利信） 説明は終わりました。ただいまの案件について、ご意見、

ご質疑等はございませんか。 

 

（「なし」の声あり） 
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議長（伊奈利信） ないようですので、最後になりますが当組合の副管理者で

あります、半田市の榊原純夫市長が３期12年の任期を務められ、６月23日を

もってご勇退されますので、ご挨拶をいただきたいと存じます。半田市長。 

 

副管理者（榊原純夫） 改めまして、皆さんこんにちは。副管理者半田市長の

榊原純夫です。私、半田市の第10代市長でございまして、私の先輩市長、第

５代、そして第７代半田市長であられた竹内弘さんから、地方自治の根本事

業は上水道の供給と、それからゴミの処理、そしてし尿の処理にあるという

ことを職員として最初に言われたことを今も大変心の底に思っております。

この組合におきましては、地域住民の皆さんの生活を守るための基本的な業

務をしている組合であります。下水の発達、進展に伴いましてこの組合が取

り扱っている業務のウェイトは変わってきておりますが、地域住民の皆様の

生活をしっかり支える事務をしていただいているということに変わりはない

というふうに思っております。こういった組合の事務に携わることを大変誇

らしく思います。結びに、当組合の事業が今後も順調に推移しますことと、

本日ご出席の皆様方のますますのご健勝を心よりご祈念申し上げまして、あ

いさつとさせていただきます。ありがとうございました。 

 

議長（伊奈利信） ありがとうございました。これを持ちまして議員連絡会議

を閉会いたします。お疲れさまでした。 

 

 

∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞ 

午前10時43分 閉会 

∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞ 


